

Fly High

大志をいだけ！

国立市立国立第八小学校 研究便り
校長 堀越 裕之
No. 10 平成27年3月16日
国立第八小学校 研究部

本校が進めている研究活動を紹介する研究便り『Fly High 大志をいだけ！』を、一年間お読みいただきまして、ありがとうございました。本号が、今年度最後の研究便りとなりました。先日の2年生の研究授業の様子をお知らせします。

2年生活科 『あしたへジャンプ』 2月25日(水)



2年生では生活科の学習を通して、生き物や植物の観察などから成長の様子を見つけたり、自分達の住んでいる地域には、自慢できる人やお店がたくさんあることに気づいたりしながら自分達の成長を実感してきました。

「あしたへジャンプ」では子ども達が自分の成長してきた様子を、これまでお世話になった人にインタビューしながらまとめてきました。今回はまとめてきた中で、自分が一番成長したと思う出来事を選んで友達と伝え合いました。これまでも多くの場面で発表をしてきたため、クイズ形式にしたり、実物



を用意してみたり様々な伝える工夫が見られました。また、「自分とくらべて」というポイントを示したことで、交流を通して自分とは違う友達の成長と、みんな多くの人の支えがあってここまで成長できたことに気づくことができました。

来年度の研究授業について

今年度の成果と課題を生かして、来年度も研究を進めていきます。来年度の研究授業の予定が決まりましたので、お知らせいたします。研究授業は、保護者・地域の皆さまに公開していますので、頑張っている子ども達の姿をぜひご覧ください。

【来年度の研究授業の予定】

5月26日(火)	6年	研究授業	10月30日(金)	1年	研究授業
6月16日(火)	2年	研究授業	11月9日(月)	3年	研究授業
6月30日(火)	5年	研究授業	11月25日(水)	さくら学級	研究授業
9月18日(金)	4年	研究授業			

※来年度の研究授業の時間は、13:30~14:15になる予定です。